



Une œuvre de l'artiste jurassien Arnold Stéhoffer.

## Atelier-galerie JJ Hofstetter

# Peinture et sculpture

*« Mes sculptures sont de brique, dit Willy Dougoud, à la base, c'est le même matériau, mais je l'éleve vers la douceur et la légèreté... » Le grain en est moins fin que celui des briques, le potier plisse, plie et roule la terre, finit par essayer de la nier en la conduisant vers les couleurs suaves du pastel. Il travaille la porcelaine aussi, fine et dure, pour en faire des tessons inspirés. C'est un drôle de bonhomme, Willy Dougoud, il souffre le chaud et le froid avec la même passion, voire la même indifférence. Tout est dans tout, les couleurs ne sont que réactions chimiques, la matière n'est rien, elle est là pour être dépassée par l'idée, l'éternité, Dieu peut-être.*

*Dans son atelier de Corcelettes (VD) il travaille actuellement avec Bruno*

*Baeriswyl à la réalisation de la paroi du passage souterrain de La Placette.*

*Willy Dougoud a invité à exposer en même temps que lui l'artiste jurassien Arnold Stéhoffer, de Boécourt. Peintre et sculpteur, ses réalisations monumentales ornent l'école primaire de Develier et la halle de gymnastique de Boécourt. Il a réalisé aussi le chœur de l'église de Vendlicourt. Ses sculptures de bois poli vont vers une simplification à la Brancusi, ses acryls sur papier sont l'œuvre d'un graphiste qui a le goût de la ligne décorative. Ses courbes parfaites, figées, traversent ou bordent un champ coloré, corps étranger plus agressif qu'enveloppant. Une exposition inattendue chez JJ Hofstetter. **BGB***